

Para destacar Club Central Matadero los jóvenes pintaron el playón



Para destacar Club Central Matadero del barrio la Orilla los jóvenes pintaron el playón se destaca para hacer prácticas deportivas se visualiza los aros para el basquet y arcos para futsal y la voluntad de trabajar por el barrio Felicitaciones a la C.D y este grupo de trabajo y los que podrán hacer ejercicios y encuentros con los profesores que siempre propuso el municipio, es un momento justo para sumarse los jóvenes de ambos sexos